



学校だより

北の子通信

秦野市立
北小学校
10月号

令和4年
9月30日

健康で安心・安全な環境づくり③

「火」をテーマとした「原点回帰」を基本方針に、第75回秦野たばこ祭が3年ぶりに

開催されました。北の子どもたちは、様々な催し物に参加したり、初めてのたばこ祭を

楽しんだりできたようで何よりです。北小学校としては、学習総合展・学習工夫展に

代表児童の作品を展示させていただきお褒めのお言葉をいただきました。また、園小中

の保護者、教職員の皆様のご理解のもと、ジャンボ火起こし綱引きコンテストに学校

関係唯一のエントリーをさせていただき、見事優勝することができました。参加していた

だいた保護者の皆様、温かい声援をくださった皆様に心より御礼申し上げます。綱引き

に参加して頂いた保護者の方で、「この2年間、北の子どもたちを楽しませたい・喜ば

せたいと思いながらなかなか活動が出来なかったので今回は・・・」と熱い思いをもって

情熱の火を灯していただいたことを知り、チーム「北の子我ら」の原動力を感じずには

いられませんでした。熱い思いをもった保護者・地域の皆様に包まれた北の子どもたちを

学校も一丸となって包み、支えていきたいと思えます。10月は、運動会、5年キャンプ

4年遠足、福祉ふれあい祭協力、まきの木まつり協力などイベントがたくさんありま

す。保護者の皆様のご理解・ご協力のもと、

安心・安全な活動にしていきたいと思えます。

